

Ihr Weg zu uns

erfolgt durch die kinderärztliche Zuweisung. Sprechen Sie mit der Kinderärztin oder dem Kinderarzt Ihres Vertrauens. Diese können eine Eingangsdiagnostik für die interdisziplinäre Frühförderung verordnen oder eine ärztliche Bescheinigung für die solitäre heilpädagogische Frühförderung ausstellen.

Frühförderung für Kinder im Oberbergischen Kreis wird vom Landschaftsverband Rheinland und ggf. den gesetzlichen Krankenkassen finanziert. Bei der Antragsstellung unterstützen wir Sie gerne.

Kontakt

Weierhofweg 48
51674 Wiehl

Anfahrtsbeschreibung:
www.hfh-wiehl.de/kontakt.html

T: 02262 6992 0
F: 02262 6992 40
M: zentrale@hfh-wiehl.de



www.hfh-wiehl.de



Träger:
Das **Haus früher Hilfen** ist eine
Einrichtung des Vereins

Lebenspfade
Oberberg e.V.
Gemeinsam stark durchs Leben.

Wollen Sie unsere Arbeit unterstützen
oder mitgestalten?

Dann freuen wir uns über Ihre Mitgliedschaft in
unserem Trägerverein oder eine Spende:

www.lebenspfade-oberberg.de




**Haus
früher Hilfen**
Gemeinsam. Frühzeitig. Fördern.

Interdisziplinäre
Frühförderung und integrierte
Familienberatung





Wir sind:

eine heilpädagogische und interdisziplinäre Frühförderstelle für Kinder und Eltern im Oberbergischen Kreis. Sie besteht seit 1983 und wurde von Eltern gegründet. Damit war das Haus früher Hilfen die erste Frühförder- und Familienberatungsstelle im Oberbergischen und kann auf über 40 Jahre Erfahrung zurückgreifen.

Wer kann zu uns kommen?

Zu uns können alle Eltern und Kinder von der Geburt bis zum Schulalter kommen, deren Entwicklung den Eltern Anlass zu Fragen und Sorgen gibt. Wenn Eltern den Eindruck haben, dass ihr Kind zum Beispiel

- aufgrund einer komplizierten Schwangerschaft oder zu frühen Geburt Unterstützung braucht
- an einer Krankheit oder Beeinträchtigung leidet
- mehr Zeit für die sprachliche und /oder motorische Entwicklung im Vergleich zu Gleichaltrigen benötigt
- ein auffälliges Verhalten zeigt

erhalten Eltern und Kinder bei uns individuelle Antworten und Hilfestellungen.



Unser Angebot

Um die Entwicklung eines Kindes umfassend verstehen und fördern zu können, reicht es nicht aus, diese nur aus einem Blickwinkel zu betrachten. Es bedarf vielmehr eines aufeinander abgestimmten Teams aus Fachkräften unterschiedlicher Professionen mit pädagogischen und kinder-therapeutischen Schwerpunkten und Eltern als Experten Ihres Kindes.

Unsere solitären heilpädagogischen und interdisziplinären Angebote der Beratung, Diagnostik und Therapie tragen dazu bei, Ihr Kind in seiner Entwicklungssituation zu verstehen und Ressourcen im Alltag nachhaltig mit Ihnen gemeinsam zu unterstützen.



Wir bieten Ihnen:

- Ein offenes Beratungsangebot
- Entwicklungsdiagnostik
- Pädagogisch-therapeutische Einzel- und Gruppenförderung
- Physiotherapie nach den Konzepten Bobath, Vojta, Castillo Morales®, COPCA®
- Ergotherapie
- Sensorische Integrationstherapie
- Sprachtherapie
- Psychomotorik / Motopädie
- Montessori-Pädagogik
- Kindermusiktherapie
- Hausfrühförderung
- Beratung bei Regulationsstörungen in der frühen Kindheit
- Individuelle Lösungen unter Einbeziehung der Persönlichkeit des Kindes und seiner Lebensumstände

